

LA VIDA EN SAN SEBASTIAN

ECOS DEL HIPODROMO

LAS DE AYER

Una tarde preciosa, con el sol velado por unas nubes que no ofrecían peligro, una concurrencia aristocrática, distinguidísima; muchas mujeres hermosas y elegantes, no pocos políticos y personajes de viso, todo eso se nos dio á los que tuvimos el gusto de pasar la tarde en el Hipódromo de Lasarte. Y á los que tuvieron la fortuna de acertar, aún se les dió eso esporañaduras.

El aspecto que ayer presentaba el Hipódromo era el de los mejores días de la primera temporada. En la explanada se alinearon más de cien automóviles, dándose el caso curioso—por vez primera—de que el número de coches de caballos de sangre excediese al de caballos de «sustitutivos».

El espectáculo en la pista fué muy bonito, pues las carreras fueron disputadas por ocho, diez, nueve, doce y cinco caballos, respectivamente. En las carreras segunda y cuarta los inquietos corredores nos dieron un ratito de lata, pues no se les podía sujetar para una salida lo más uniforme posible. ¡Y luego, los más impacientes tal vez eran los últimos en llegar!

La última carrera—steeple chase, que quiere decir «obstáculos»—tuvo un momento de emoción. Fué cuando la yegua «La Grise», del conde de la Maza, al saltar la última valla dobló las manos y tiró de cabeza á su «jockey», Brognere, que cayó en mala postura y no podía levantarse. Pero en el Hipódromo no es como en la plaza de toros, que se los llevan en brazos los monos; aquí salieron unos hombres uniformados, con una camilla y se lo llevaron á la enfermería, donde el doctor Maiz lo reconoció apreciándole connotaciones leves por fortuna.

Y dejando por otro día hablar de los automóviles, vamos á dar cuenta del

RESULTADO

PREMIO VILLAFRANCA (á reclamar)
2.500 francos—2.500 metros.
Caballos inscriptos, 10; corren 8.
1.º 2.000 francos á «Dole», de Jean Stern, montado por Mac Gée.
2.º 500 francos á «Urania», del duque de Toledo, montado por García.

El caballo ganador ha sido reclamado en 7.000 francos por el duque de Toledo.
Ganador, 21 pesetas por duro.

PREMIO PIZAGA
5.000 francos—1.000 metros en línea recta.
Caballos inscriptos, 16; corren 10.
1.º 4.000 francos á «Sund'Or», de J. D. Cohn, montado por Stern.

2.º 600 francos á «Queenston», de W. K. Vanderbilt, montado por O'Neill.
3.º 400 francos á «Kopek», del marqués de Valderas, montado por Stokes.
Ganador, 2450 pesetas por duro.

HANDICAP LIBRE
10.000 francos—2.400 metros.
Caballos inscriptos, 20; corren 9.
1.º 5.000 francos á «Osnabruck», del conde de Castelbajac, montado por Woodland.

2.º 3.000 francos á «Sammy Sans», de W. K. Vanderbilt, montado por O'Neill.
3.º 2.000 francos á «Przmysl», del marqués de Valderas, montado por Garner.

PREMIO VILLARREAL (á reclamar)
2.500 francos—1.200 metros.
Caballos inscriptos, 16; corren 12.
1.º 2.000 francos á «Konndry», de L. Niquet, montado por Archibald.

2.º 500 francos á «Enigma», de H. Blum, montado por O'Neill.

El caballo ganador fué reclamado en la tasación en 3.000 francos por el barón de Velasco.

Ganador, 43 pesetas por duro.

PREMIO IRIMEO (steeple chase)
5.000 francos—4.200 metros.
Caballos inscriptos, 6; corren 5.
1.º 4.000 francos á «Gonfalona», de Jean Cerf, montado por Solleret.

2.º 600 francos á «Topsy», del conde de la Maza, montado por O'Connor.

3.º 400 francos á «Rigobert», de Fumagalli, montado por Ferrucia.
Ganador, 25 pesetas por duro.

Vida deportiva

La pelota

EN JAI-ALAI

Con extraordinaria concurrencia se jugó ayer tarde el anunciado partido entre Berotegui y Arzamendi, colorados, contra Irigoyen y Uein mayor, azules, á condicón de sacar los delanteros de los diez y de los diez y medio cuadros, respectivamente.

Al comenzar la pelea, la cátedra se inclinó por Berotegui y Arzamendi, dando el óñero á favor suyo en la proporción de 20

á 18, momio que luego sufrió diversas oscilaciones en el curso del partido, que fué ganado finalmente por los primitivos favoritos de la cátedra, los cuales dejaron á sus contrarios en 44 tantos para los 50 á que estaba concertada la pelea.

El partido resultó muy entretenido, jugando los cuatro pelotaris excelentemente.

En segundo lugar lucharon Abarrategui y Mina, colorados, contra Egúisquiza y Tacolo, azules, sacando los delanteros de los diez cuadros.

El partido fué ganado fácilmente por Egúisquiza y Tacolo, que jugaron muy bien.

EN EL GOBIERNO CIVIL

Pocas eran las noticias que nos guardaba el gobernador civil, señor García Bajo, cuando estuvimos á hacerle nuestra acostumbrada visita del mediodía.

Comenzó diciendo que, después de 24 años de servicio, ha sido jubilado el respetable y celoso funcionario de la Administración civil, don Cayetano Sanz de Miera, persona que ha sabido captarse muchas simpatías en San Sebastián durante el desempeño de su cargo.

También nos dijo el señor García Bajo que han sido denunciados el automóvil M—1895 por no llevar faroles y el M—4785 por excesiva velocidad, lo cual demuestra que el bando dictado á este respecto, se está poniendo en vigor enérgicamente.

Real Club Náutico

El mal estado de la mar y el viento duro que reinó por la mañana, obligaron al jurado á suspender la regata que se había anunciado para ayer, en la que se iba á disputar la Copa Soto.

Ayer quedaron arreglados los yates «Giltuna II» y «Emendek», que se averiaron el día anterior; pero no el «Estopin».

Sin embargo, es posible que hoy, á primera hora quede arreglada la avería y en ese caso se correrá la tercera prueba de «vagabundos», á no ser que el tiempo se empeñe en que no se verifique.

En el Salón Novedades

Conferencia de avicultura

En el elegante Salón Novedades dió ayer su anunciada conferencia el Excmo. señor don Salvador Castelló Carreras, profesor de Avicultura y director de la Real Escuela Oficial de Arenys de Mar.

Este ilustrado profesor se ha impuesto una labor que solamente su amor á la avicultura, su afán de que el hombre del campo, principalmente, llegue á conocer, divulgada, la ciencia de la cría de aves.

A su primera conferencia asistió numerosa concurrencia, entre la que se encontraban muchas señoras y algunos «cajeros», pero predominaba el elemento intelectual.

Hizo la presentación del conferenciante, don Fermín Calvo de la Peña, quien en nombre de la Real Escuela de Avicultura gestionó cerca del Ayuntamiento de San Sebastián que tomara bajo sus auspicios las conferencias de don Salvador Castelló.

Este comenzó agradeciendo la presencia del representante del Ayuntamiento, el concejal señor Barriola, y los trabajos de don Fermín Calvo. Seguidamente, en estilo sencillo y ameno, explicó el alcance y utilidad de las conferencias divulgadoras de la Avicultura, la misión que le trae á San Sebastián y lo que es la Liga Nacional de Avicultores de España, que, con la Real Escuela lleva á cabo la obra de fomento avícola nacional.

Luego demostró la utilidad de la cría de gallinas como industria y como «deporte» de utilidad casera señalando las causas que originaron los fracasos de muchos que se dedicaron á la avicultura.

Explicó lo que era la industria avícola y las diversas ramas de la misma, de las que ofreció ocuparse con toda la extensión posible en las conferencias que dará hoy y mañana, en el Salón Novedades, á las once de la mañana.

La conferencia del ilustrado profesor resultó interesantísima, siendo premiada por el distinguido auditorio con nutridos aplausos.

Al terminar la conferencia se oían favorables comentarios sobre la labor que realiza el señor Castelló, quien en quince días ha dado numerosas conferencias en Bilbao, Santander, Oviedo y varias ciudades y aldeas de aquellas provincias.

La próxima semana comenzará la Quincena Avícola que costea la Diputación provincial de Vizcaya, á petición de numerosos interesados en aprovechar las útiles enseñanzas que emanan de la larga práctica del renombrado profesor.

Boletín meteorológico

OBSERVACIONES PROPIAS HECHAS DURANTE LAS ÚLTIMAS VEINTICUATRO HORAS

Pluviómetro: Lluvia expresada en milímetros, inapreciable.

Termómetro: Máxima á la sombra, 22,5; mínima á la sombra, 16,5.

Barómetro: A las diez de la mañana, 770; á las cuatro de la tarde, 770; á las diez de la noche, 771; á las cuatro de la madrugada, 770.

PARA HOY

Sol: Sale á las 6,6; pónese á las 8,27.
Luna: Nueva, el 6 á las 9,30 de la noche; creciente, el 15 á las 16 minutos de la madrugada; llena, el 22 á las 6,2 de la mañana; menguante, el 28 á las 8,27 de la noche.

Mareas: Primera pleamar, á las 3,19 de la madrugada; segunda, á las 3,50 de la tarde; primera bajamar, á las 9,31 de la mañana; segunda, á las 10,3 de la noche.

GRAN CASINO

Lunes, 5 de Agosto.

CONCIERTOS POR LA ORQUESTA QUE DIRIGE EL MAESTRO AREOS

Al sa cinco de la tarde.
(Bajo la dirección del maestro Larrocha).

- PRIMERA PARTE:
1. Marche Russe.—Ganne.
2. En la Alhambra (serenata).—Bretón.
3. D'Artagnán (obertura).—Guiraud.

- SEGUNDA PARTE:
4. Psyche et Eros (poema sinfónico).—C. Franck.
5. Lohengrin (fantasia).—Wagner.
6. Les Sourires (valse).—Waldteufel.

A las nueve y media de la noche

- PRIMERA PARTE:
1. Strauss-marche.—Mezzacapo.
2. a) Un soir de fête á la Havane.—Philippe.
b) Danse Styrienne.—Michiels.

- SEGUNDA PARTE:
3. Fra-Diavolo (obertura).—Auber.
4. Cavalleria Rusticana (fantasia).—Mascagni.
5. Cagliostro (valse).—Strauss.

ESPECTACULO VARIADO

A las siete y media de la tarde.
1. Orquesta.
2. RAQUEL MELLER.

A las diez de la noche.
Compañía de Ernesto Vilches: LO QUE TU QUIERAS Y YO AMO... TU AMAS...
Fin de fiesta: RAQUEL MELLER, despedida.

E. UNA.-Pianos

De 500 á 4.000 ptas. Pianolas. Venta y alquiler. Afinaciones. Telf. 16-12. P. Guipúzcoa. 1

Figuran en tu tocador
las creaciones
de la Perfumeria

MYRURGIA



EXTRACTOS. LOCIONES. CREMAS,
COLONIAS. POLVOS. JABONES, ETC.

ANUNCIOS ECONOMICOS

SE necesita un joven fuerte de unos 16 años.
Panadería, Churruta, 12.

SE venden cámaras frigoríficas varios tamaños y se hacen á la medida. Echaide, 4, San Sebastián.

SE alquila una bonita «villa» pequeña con un jardín en Ulla, en 800 pesetas. Informar en Agencia Altuna; Urbieta, 9 (peluquería).

SE vende un carro de cuatro ruedas montado sobre ejes de aceite, con su correspondiente toldo. Informarán: Urdaneta, 20, bajo.

SE alquilan dos gabinetes amueblados. Darán razón: Moraza, 6, planchadora.

SE compra algarbata vieja. Dirigirse con precios y franqueo á Felipe Aramburu, comercio, Andoain (Guipúzcoa).

SE alquila el tercer piso de la casa número 3 de la calle de la Marina.

SE alquila un piso amueblado, con cinco camas y comedor, 400 pesetas. Darán razón: Urdaneta, número 6, 4.º

SE desea una señorita de compañía. Informarán: Hotel Suizo.

SE vende auto-camión «Berliet», estado nuevo, 24/40 caballos. Dirigirse: C. Ronda, número 3, 5.º izquierda.

SE alquila un tercer piso amueblado por 400 pesetas; otro en Ategorrieta amueblado ó sin amueblar. Tranvía á la puerta. Moraza, 15, 3.º i.º

SE vende un magnífico gramófono con quince placas dobles, en 175 pesetas. Razón calle Matía, letra Z, tienda. Antiguo.

SE desea una señora de compañía para sacar una niña de ocho años. Informarán: Motel Suizo, habitación 55.

SE alquilan gabinetes decorosamente amueblados dos, punto céntrico. Razón: Loyola, número 12 (tienda).

SE alquilan gabinetes amueblados. Calle de San Bartolomé, número 8, 2.º

SE alquila un piso, nueve camas, comedor, plaza, no, cuarto de baño, ascensor, 1.500 pesetas. Razón en esta Administración.

VENDEDORES de ambos sexos á particulares y para artículo de mucho consumo, se necesitan. Dirigirse á este periódico.

Vendo y alquilo

chalet de nueva construcción y con todo el confort moderno, al pie del tranvía, en Ategorrieta, y en Mariutena chalet con cuartos de baño al pie del tranvía. Precios económicos y facilidades de pago. Santos Aguirre, teléfono 697.